
 

 

 

令和５年度第２回広島県食品安全推進協議会追加議題 

  

追加議題１ 

【提出者：山内雅弥氏（学識経験者：国立大学法人広島大学広報課広報担当主幹）】 

追加議題の内容 

全国的に不安が高まっている有機フッ素化合物ＰＦＡＳの汚染について、次の事項を

質問したい。 

 

（１） 東広島市や広島市で国の暫定値を超えるＰＦＡＳが検出されたこと等を踏まえ

た、今後の県としての取組（例えば、河川や海域の水質調査や魚貝など食品の

調査を実施するかどうか、県民への広報など） 

（２） ＰＦＡＳの毒性、人への蓄積や健康影響に関する知見 

（３） 新たな規制等についての国（食品安全委員会）の動向 

 

資料６ 


